

Elvis schwungvoll und samtweich

Andy King „rockt“ bei Heimspiel in Sulzfeld den Bürgerhauskeller

Am vergangenen Freitagabend gastierte Andy King und die „Memphis Riders Band“ im restlos ausverkauften Sulzfelder Bürgerhauskeller. Der Elvis-Fan, der in Sulzfeld lebt, brillierte in seinem Heimspiel und zeigte sein ganzes Können. Begonnen wurde das Programm mit Titeln aus der Rock-’n’-Roll-Zeit der fünfziger und sechziger Jahre. Schon beim ersten Song bebte der Keller, auch weil King die perfekte Stimme hat und das extravagante Aussehen von Elvis Presley täuschend echt imitierte. Gekonnt setzte er seinen Hüftschwung ein, und ließ sich auf die Interpretation seiner Musiker von der Memphis Rider Band vollkommen ein.

Die Zuhörer rockten mit und fühlten sich in die gute alte Rock-’n’-Roll-Zeit zurückversetzt. Beim Song „Johnny Be Good“ glänzten die Bandmitglieder mit perfekten Soli, und Andy King animierte sein Publikum immer wieder zum Mitmachen und Mitsingen. In der intimen Atmosphäre des Kellers hatte er sehr schnell den Draht zu den begeisterten Zuhörern gefunden.

Mit samtweicher Stimme interpretierte King den Titel „Flaming Star“ und zeigte dabei die sanfte Seite von Elvis Presley auf. Eindrucksvoll stellte er unter Beweis, warum er im Jahre 2018 beim „Elvis Lives“ Contest in Böblingen völlig zurecht den ersten Platz belegt hatte. Ebenso erfolgreich war er in Bridlington/England beim Elvis Masters Contest, hier kam er bei internationaler Beteiligung auf den zweiten Platz.

Elvis Presley coverte in den siebziger Jahren Titel von den Beatles, Simon & Garfunkel, Neil Diamond oder Ray Charles. Auch Andy King verstand es hervorragend diese Titel in Elvis-Manier zu interpretieren und trotzdem authentisch zu bleiben.

Das Publikum, das teilweise große Entfernungen auf sich nahm, war begeistert und gab dies durch Tanz und Gesang zum Ausdruck. Für die mitreißende professionelle Show wurden King und seine Musiker mit frenetischem Beifall belohnt. wsh

Service

Andy King heißt mit bürgerlichem Namen Andreas Stolzenhaller, wurde am 4. November 1974 geboren und lebt in Sulzfeld. Seit 2012 ist er Profi-Musiker. Weitere Informationen gibt es auf der Homepage www.andyking.de.



Mitreibender Elvis-Imitator: Andy King alias Andreas Stolzenhaller lebt in Sulzfeld und hatte dort am Wochenende ein musikalisches Heimspiel. Foto: wsh